

atl Capital impulsa el área de inversión alternativa con el lanzamiento del primer fondo de capital privado

- **La entidad de banca privada constituyó en enero esta división con la incorporación de Antonio Pérez-Labarta para su desarrollo**
- **Atl Inversión Alternativa 2023 FCR invierte en fondos de fondos de las principales gestoras en mercados privados**

Madrid-18 de septiembre de 2023. Atl Capital, a través de su división de gestión alternativa, lanza su primer fondo de inversión en activos alternativos, **Atl Inversión Alternativa 2023 FCR**. La entidad de banca privada, en su objetivo de ofrecer a sus clientes un servicio global de asesoramiento financiero, proporciona a los inversores la posibilidad de aprovechar las oportunidades que ofrecen los mercados de capital privados para conseguir mejores retornos a largo plazo con carteras más diversificadas y una menor volatilidad.

Con el lanzamiento de **Atl Inversión Alternativa 2023 FCR**, la firma impulsa el negocio en inversión alternativa tras constituir a principios de 2023 una división especializada en la gestión de este tipo de activos e incorporar a la firma a **Antonio Pérez-Labarta**, con más de 20 años de experiencia en el sector de mercados privados, como director de esta área, encargado de desarrollar vehículos y estrategias de inversión para reforzar el servicio a los clientes.

“Disponer de una división de inversión alternativa nos permite desarrollar vehículos de inversión en estos activos más alineados con el perfil y la demanda de nuestros clientes. Tenemos una amplia experiencia en la distribución de vehículos de otras gestoras, pero este, es un paso más que damos en el crecimiento de nuestro negocio siempre focalizado en la creación de valor para nuestros clientes.” afirma **Guillermo Aranda, CEO de atl Capital**.

atl Inversión Alternativa 2023 FCR está diseñado como una estructura de fondo de fondos con una cartera que invierte en los fondos de las principales gestoras especializadas en la inversión en mercados privados, líderes a nivel global y con un sólido historial de retornos a través de distintos ciclos económicos. “Este fondo permite a los inversores acceder a vehículos diversificados con gestores de primer nivel y baja correlación con los mercados cotizados. Estos activos normalmente van dirigido a inversores institucionales. La inversión en fondos de fondos presenta retornos muy atractivos, con una menor dispersión frente a vehículos menos diversificados” afirma **Antonio Pérez-Labarta**, director del área de Inversión Alternativa y gestor del fondo.

El primer fondo en inversión alternativa tiene vocación a largo plazo con una duración de diez años y una cartera muy diversificada por sectores y añadidas y centrará su inversión en Europa y Estados Unidos. La estrategia está muy centrada en BuyOut en mercados primarios, secundarios y coinversión, con el foco en empresas maduras con elevada visibilidad. “Estimamos que los fondos que se inviertan en los próximos años, obtendrán posiblemente rentabilidades por encima de la media del mercado. Históricamente durante periodos posteriores a crisis o corrección, se han conseguido algunas de las mejores añadidas” señala Pérez Labarta

Sobre atl Capital

atl Capital es una entidad de banca privada que ofrece servicio de asesoramiento financiero global con el propósito de encontrar soluciones de inversión que den respuesta a los objetivos financieros y vitales de los inversores. Fundada en 2003, la firma supera los 2.300M€ de patrimonio bajo gestión y cuenta con más de 3.000 clientes y un equipo de 100 profesionales.

atl Capital tiene oficinas en Madrid, Valencia, Zaragoza y A Coruña desde la que ofrece sus servicios de asesoramiento a inversores particulares, grandes patrimonios y a instituciones religiosas y organizaciones sin ánimo de lucro.

Contacto:

Consuelo Muñoz

Comunicación y Relaciones con los medios

cmunoz@atlcapital.es;

636 761 878